



La deeptech KERYS Software lève 6,2 millions d'euros en pre-seed pour aider les entreprises à diminuer leur empreinte carbone informatique

Le Français KERYS Software s'assure un tour de table incluant notamment Daphni, Seedcamp et Backtrace pour optimiser la sécurité, la performance et l'éco-efficience des infrastructures informatiques en entreprise

Palaiseau, 1er juillet 2025 – La start-up française KERYS Software, spécialiste de la mutualisation des infrastructures informatiques, annonce une levée de fonds de 6,2 millions d'euros en pre-seed soutenue par les fonds d'investissement Daphni, Seedcamp et Backtrace. Le fonds Kima Ventures et les Business Angels Amirhossein Malekzadeh, Sébastien Pahl et Nicolas Steegman ont également participé à ce premier financement, qui permettra à l'entreprise d'étendre la commercialisation de ses solutions tout en attirant les talents nécessaires à son développement.

KERYS Software a été fondée en 2024 par Thomas Brethomé, Sébastien Domergue et Sylvain Cassier, rejoints début 2025 par Thomas Girard – quatre experts de longue date en cybersécurité et infrastructures informatiques aux solides parcours au sein d'industries critiques, dont la défense.

La start-up est née d'un constat préoccupant : la majorité des entreprises continue de se reposer sur du matériel informatique démultiplié et souvent sous-exploité, source de coûts financiers et énergétiques exponentiels. Afin de pallier cela, KERYS Software utilise la virtualisation pour faire coexister plusieurs environnements de travail (jusqu'à séparés) sur un même poste ou un même serveur, tout en en assurant la performance et la sécurité complète. Cette mutualisation, offerte via les solutions [YS::Cloud](#) et [YS::Desktop](#), permet aux entreprises d'immédiatement réduire leurs coûts et leur empreinte carbone en diminuant le nombre d'équipements informatiques physiques utilisés et en augmentant l'utilisation de la charge de travail des serveurs. Une entreprise de 500 personnes disposant chacune de deux ordinateurs peut ainsi réduire son impact environnemental de plus de 200 tonnes d'émission de CO2 en mutualisant ses environnements informatiques¹.

Depuis sa création, KERYS Software multiplie les partenariats stratégiques et commerciaux, et vise à étendre les cas d'usage de sa technologie. Bénéficiant de bases solides, la start-up souhaite désormais renforcer son équipe, structurer son offre, et développer son implantation à l'international.

« En seulement un an, nous avons réussi à nous imposer comme l'un des acteurs émergents incontournables de l'InfraTech [technologie des infrastructures informatiques] » déclare Thomas Girard, CEO et co-fondateur de KERYS Software. « Nous nous attaquons à plusieurs priorités clés pour les entreprises de tous les secteurs, avec une démarche "tout-en-un" : la réduction des coûts, le renforcement de la cybersécurité, et la gestion de l'empreinte carbone. Cette approche constitue un changement de paradigme en matière d'optimisation des infrastructures informatiques et de gestion des ressources qui y sont associées, et la forte demande que nous observons – notamment de la part de grands groupes – renforce notre ambition. »

¹ Estimation basée sur les données de l'ADEME et de Gartner pour une durée de vie moyenne de 3 ans d'un ordinateur.



« KERYS Software est la combinaison rare d'une équipe extraordinaire et d'un time-to-market parfait avec la réorganisation de l'architecture des composants, la mise en place de nouvelles réglementations (NIS2 notamment) et des acteurs historiques en perte de vitesse » commente Shabir Vasram, Partner, Daphni.

« Nous sommes ravis de nous associer à KERYS Software dès le départ pour soutenir sa mission, qui consiste à introduire une nouvelle approche de la virtualisation dans les secteurs critiques - et au-delà. Avec une équipe exceptionnelle d'experts du secteur et une proposition de valeur solide, KERYS Software est bien placée pour devenir un leader dans le domaine de l'InfraTech » ajoute Carlos Eduardo Espinal MBE, Managing Partner, Seedcamp.

« Les postes de travail et les serveurs passent une grande partie de leur temps de fonctionnement à l'arrêt. Avec KERYS Software, les clients peuvent exécuter plusieurs workloads CPU ou GPU sur un seul appareil. Son micro-noyau léger et hautement sécurisé offre des performances quasi natives et permet la virtualisation sécurisée de charges de travail qui nécessitaient auparavant du matériel dédié et isolé. C'est une excellente solution technique qui résout un véritable problème pour les entreprises : moins de temps d'inactivité, un coût total de possession réduit, et une empreinte carbone plus faible » conclut Dominik Tobschall, fondateur et Partner, Backtrace.

KERYS Software est labellisée en tant que Deeptech par Bpifrance, attestant du caractère innovant et inédit de sa technologie. Elle fait partie de la sélection SPRING 50 2025 de la French Tech Paris-Saclay, qui distingue les 50 start-ups les plus prometteuses de la région Paris Sud, et est également lauréate du Réseau Entreprendre Essonne. Elle est reconnue par le [Radar Wavestone 2025](#) de l'innovation dans la cybersécurité en France.

KERYS Software est également partenaire du [CEA LIST](#) pour la formalisation des preuves de sécurité de sa nouvelle technologie, permettant de viser de très hauts niveaux d'assurances de sécurité dans un avenir proche, tel que le niveau des critères communs EAL5+.

À propos de KERYS Software

KERYS Software est un éditeur de logiciel Deeptech dont l'objectif est de permettre aux entreprises de réduire leurs coûts d'infrastructure, leur exposition aux cybermenaces et leur empreinte carbone en repensant la manière dont leurs employés sont équipés.

KERYS Software offre une solution inédite qui permet de mutualiser plusieurs environnements de travail sur un seul ordinateur de manière entièrement sécurisée et sans compromettre la performance. Les utilisateurs et administrateurs peuvent passer d'un système d'exploitation à un autre en un simple clic, sur un poste de travail unique. Les clients de KERYS Software bénéficient ainsi d'économies significatives et immédiates grâce à la réduction du matériel informatique utilisé par les collaborateurs, auxquelles s'ajoutent une productivité optimisée et un gain d'espace de travail.

Société à mission, KERYS Software permet une importante diminution de l'empreinte carbone des entreprises via la réduction des équipements informatiques achetés et utilisés, et s'inscrit donc parfaitement dans le cadre de politiques ESG contraignantes.

KERYS Software bénéficie du plan d'investissement France 2030. L'entreprise est membre de la French Tech Paris-Saclay et incubée à l'incubateur public du plateau IncubAlliance. Pour en savoir plus, rendez-vous sur <https://kerys.software/>.